

Liebe Leserinnen und Leser,

jetzt ist das Jahr schon wieder fast zu Ende und es beginnt die „staade“ Zeit! Meistens ist sie aber gar nicht so „staad“, sondern eher geschäftig und ruhelos. Wir hoffen, dass Sie trotzdem ein bisschen Zeit finden, die Adventszeit zu genießen – vielleicht bei einem Besuch auf dem Christkindlmarkt, auf einer netten Weihnachtsfeier oder einfach bei einem gemütlichen Abend mit der Familie oder Freunden.

Unser politischer Alltag ist im November immer geprägt von den aufwendigen Haushaltsberatungen. Knapp 700 Seiten Haushaltsentwurf sowie das Investitionsprogramm für die nächsten Jahre müssen durchgearbeitet werden. Die entsprechenden Sitzungen des Hauptausschusses sowie des Gemeinderates dauern meist bis spät in die Nacht. Bei Erscheinen dieser Ausgabe des Echinger Forums wird der Haushalt schon verabschiedet sein.

Im neuen Jahr wird das Ratsinformationssystem in der Gemeindeverwaltung eingeführt, d. h. dass viele Unterlagen dann auf der Homepage der Gemeinde zur Verfügung gestellt werden. Dadurch wird es einfach für Sie, sich über Ortsthemen zu informieren und auch die Sachvorträge zu den Gemeinderats- und Ausschuss-Sitzungen vorab online einzusehen. Ebenso können die Protokolle zu den jeweiligen Beschlüssen nachgelesen werden. Ein wichtiger Schritt zu mehr Bürgerbeteiligung ist somit getan. Bleibt zu hoffen, dass wir damit dem schwindenden Interesse der Bürger an der Ortspolitik etwas gegensteuern können.

Eine weitere Steigerung wäre dann noch eine Onlinebefragung der Bürger zu wichtigen Ortsthemen (siehe unser Artikel im Echinger Forum 07/2017).

Wir sind gespannt, ob das Angebot zu mehr Bürgerbeteiligung angenommen und genutzt wird. Das ist unser Wunsch für das kommende Jahr an Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen im Namen der Bürger für Eching eine besinnliche Adventszeit und ein frohes Weihnachtsfest!

Sylvia Jung, Michaela Holzer